



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

ParlAmericas condamne les actes de violence contre la démocratie au Brésil

Ottawa, Canada, 9 janvier 2023

ParlAmericas condamne fermement les attaques contre le Congrès, le palais présidentiel et la Cour suprême du Brésil qui ont eu lieu le dimanche 8 janvier 2023.

ParlAmericas lance un appel respectueux à tous les acteurs sociaux et politiques du Brésil pour qu'ils reprennent la transition pacifique du pouvoir dans le cadre du dialogue, défendent l'ordre démocratique, respectent l'État de droit et rétablissent la paix et la coexistence.